



## 中体連地区大会開催

6月8日(土)に東白杵地区総合体育大会が実施され、本校からは剣道、卓球、野球競技に生徒たちが参加しました。

全力で取り組む生徒の姿に感動しました。特に3年生はこれまで支えてくれた保護者の熱い応援に感極まる思いだったと思います。試合なのでどうしても結果は出ますが、それぞれがこれまで頑張ってきたことを次のステップへ繋げてほしいです。県大会へ出場する生徒の皆さんの堂々とプレイする姿を期待します。

みんな頑張りました!感動をありがとう!

【試合結果】※は県大会出場

剣道競技:男子個人 優勝 ※

3位2名 ※

女子個人 優勝 ※

野球競技:美郷南・諸塚中合同チームが椎葉中

にタイブレーク(5-4)の末、勝利 ※

卓球競技:団体 男女ともに惜敗

男子個人 3位 ※



## 諸塚村児童委員民生員の学校訪問

5月23日(木)の午前中、諸塚村民生委員児童委員と社会福祉協議会の皆様15名が来校され、学校の現状について協議をした後、生徒たちの授業の様子等を参観されました。地域の皆様には、いつも学校を温かい気持ちで見守っていただき、ありがとうございます。



## P T A 奉仕作業の実施

5月14日(火)の夕方、P T A親子奉仕作業が実施され、1時間でとてもきれいになりました。保護者や職員で樹木の枝落とし、通学路の清掃をしました。生徒は、ガードレールやプールの更衣室の清掃をしました。



## G I A H S 講演

5/29(木)の総合的な学習の時間に1年生が「G I A H S (世界農業遺産)」について学びました。諸塚村観光協会の田邊 薫事務局長の講話を聞き熱心に質問したり考えたりしていました。



## 福祉学習

3年生は福祉学習で社会福祉協議会より借用した高齢者疑似体験セットを使いながら高齢者の立場を想像して学びました。



## 生徒総会

5月31日に生徒総会を実施しました。毎日、生徒会役員が総会へ向けて準備を行いました。当日は自律をめざす活発な意見が飛び交いました。



右の QR コードから諸塚中  
ホームページが見れます!

